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В настоящей статье анализируются основные положения ст. 54.1 Налогового кодекса Российской Федерации (да-
лее — НК РФ) и выявляются проблемы их толкования с учетом складывающейся правоприменительной практики. Нали-
чие различных подходов к толкованию ст. 54.1 НК РФ не способствует становлению правовой определенности в сфере 
налогообложения и может ухудшать правовое положение налогоплательщика. Также в рамках настоящей статьи авто-
ром предлагаются некоторые подходы к толкованию ст. 54.1 НК РФ, которые могут быть учтены правоприменительной 
практикой.
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This article analyzes the main provisions of Art. 54.1 of the Russian Tax Code and identifies problems of their construction with 
considering the emerging law enforcement practice. The different approaches to the interpretation of Art. 54.1 of the Russian Tax 
Code do not contribute to the formation of legal certainty in the field of taxation and may worsen the position of the taxpayer. Within the 
framework of this article, the author proposes some approaches to the interpretation of Art. 54.1 of the Russian Tax Code, that can be 
taken into account by the law enforcement practice.
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